

6月の出来事

平成 24 年 7 月発行
第 63 号その 1



6月 16 日花の苗植えを行いました。毎年フラワーロードのお花をご厚意で頂き、地域の協賛事業として行っています。大輪のマリーゴールドのオレンジと黄色、サルビアの赤と紫など一本一本丁寧に植え、お昼はみなさんで恒例のカレーライスをいただきました。



6月 20 日と 27 日の 2 回に分けて、旭山動物園に行ってきました。毎日「動物園連れてってね、ファイブスターに行くんでしょ！いつ行くの？」と何度も何度も聞かれる入居者様がいて、しだいに周りの方も気分が盛り上がりていきました。当日動物園に行く車中も歌を歌いながら朗らかに向かっています。動物園では、水中トンネルの周りのペンギンを見ながら目を丸くして「わ～～・・・」と目でペンギンを追い、「アザラシが寝そべって・・・誰かに似ているね！」と大笑いしています。昼食はバイキングでもあり皆さん好きなものを好きなだけ何度も取りに行かれ食べています。ビールやソフトドリンクを酌み交わし「うん、旨い」と言われ、スタッフから「食べよう〇〇おいしいよ」と勧められながらお腹一杯召し上がり、最後に「やっぱり限度ってもあるよな！！」とおなかを押さえていました。花に帰ってきてからリビングで話を聞いていると「アザラシがぴゅ～って、すごかったねー・・・」と「ほんそにすごいね～」とみやげ話に花を咲かせて、皆さん大変満足な一日のようでした。

お誕生日



6月 5 日 B ユニット S さん 95 歳の誕生日 皆さんからの祝福に「私が何もわからんでもみんながしてくれるのでありがとうございます」と感謝の気持ちを述べていました。



6月 17 日父の日、N さんと M さん 2 名のお父さんを、ささやかながら皆さんでお祝いをさせていただきました。



6月 30 日 夏恒例の『流しソーメン』を開始しました。暑さを忘れるイベントですが、別な意味で熱くなり、ソーメンの他、バナナ、トマト、ゆで玉子など色々と流れてくるもの「来た来た来た・・・」「お～おおお・・」と言いながら、しっかりとした箸使いでつかんでいました。



苗植えの会

平成 24 年 7 月発行
第 63 号その 2



6月3日 家族の会主催の『苗植えの会』を開催いたしました。この日はご家族様 28名をはじめ、地域の方や実高生が来ていただき、とても賑やかに野菜の苗を植えています。開会にあたり三木会長から「楽しく皆さんでコミュニケーションを取りながらやっていきましょう」とのお話があり、天候にも恵まれ、暖かい日差しの中、和気あいあい、ご家族の皆さんの良き交流の場になりました。地域の方からのボランティアもあり、とてもスムーズに植込みが行われています。また前日は、家族会の役員でマルチ張りをしていただきましたので、当日はゆったりした時間の中で苗を植えることが出来ました。本当に有り難うございました。



仲睦ましい光景が随所にお見受けされ、終始楽しそうな笑顔がこぼれていきました。入居者様の「嬉しいです！」と言われた短い言葉が、とても重く感じております。



畑作業の後は、恒例のジンギスカンを食べながらの懇親会を行っています。春の日差しをたっぷり感じながらお腹いっぱい肉や野菜を食べ、ビールなども飲みながら、とても楽しく過ごすことが出来ました。入居者様も「たくさんで食べると美味しいですね」と言われ、お腹も思い出もいっぱい作ることができました。年々参加ご家族も増えてきましたが、来年はもっともっと参加が増えてにぎやかになればと思っています。

